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- В день к нам поступает разное количество больных - от двух до восьми, - говорит Анна
Чернышова, старшая медсестра ковидного госпиталя. - Поражения легких у всех разные
– от 5 процентов до 90, все зависит от течения заболевания и иммунитета человека.

  

Из 54 пациентов 38 заболевших - люди в возрасте старше 60 лет. Никто из них не ставил
прививку. Одни из-за противопоказаний, другие просто не захотели. И никто из них не
представлял, насколько опасен коронавирус.

  

- Мне и сегодня страшно, третий день здесь лежу, - говорит пациента госпиталя Лариса
Ткаченко. - Один день лежала ничего, а сегодня ночью стало плохо, опять отдышка,
опять температура. Поэтому лучше выполнять все, о чем просят медики, а прививка - это
однозначно, ее нужно делать.

  

Лариса Андреевна поступила в госпиталь с сильной отдышкой и температурой. Ее
соседка с такими же симптомами. В госпитале Лариса Губанова лечится уже больше 10
дней. Кашель, отдышка, усталость. Признается, иногда думала, что - все…

  

Ей и другим пациентам дышать помогает кислородная маска. Женщины рассказывают,
что начинают задыхаться после того как сделают всего несколько шагов.

  

Держит нелегкую оборону против ковида и Галина Аносова. Рассказывает: когда
заболела, поднялась температура, начался кашель. Думала, справится сама. Сегодня у
нее 40 процентов поражения легких. «Это очень тяжелая болезнь», - говорит женщина
и призывает остальных быть внимательными к своему здоровью, соблюдать все
требования. «Жизнь дается один раз», - говорит пациентка ковидного госпиталя.

  

Пациентам красной зоны запрещено покидать палаты. Только если в туалет. Еду им
разносят санитарки. Лекарства – медсестры. В одном из кабинетов в ряд стоит около 15
баллонов с кислородом. Без них этим больным никак. Расход – порой по пять-шесть на
одного в сутки. Кислород подвозится постоянно. С этим проблем нет. С лекарствами
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тоже.

  

Вирус в первую очередь бьет по людям, имеющим хронические заболевания. Как и у
кого будет протекать болезнь, никогда неизвестно.

  

- Раньше бактериальные пневмонии протекали у больных, мы знали, чем лечить и как, -
говорит заведующая ковидным госпиталем Лариса Ткаченко. - Понятно было, что не
дает человеку выздороветь. А здесь все настолько непредсказуемо… Уходишь на два
дня выходных, перед этим готовишь человек к выписке. Приходишь - а там фиаско…

  

Медики в один голос говорят, что от серьезных последствий заразившихся
коронавирусом спасет только прививка.

  

- Если честно, мне непонятно, почему люди не вакцинируются, - говорит Лариса
Ткаченко. - Смертность высокая, я не побоюсь этого сказать. Людей, особенно старшего
возраста, уходит очень много. И как бы мы  не старались, какие бы препараты не
назначали, к сожалению, иногда мы попросту бессильны.

  

Некоторые люди, заболев коронавирусом, не обращаются в больницу, думая, что у них
обычное ОРВИ и лечатся дома. В результате их в тяжелом состоянии потом привозят в
реанимацию. Таких медики буквально вытаскивают с того света. Правда, спасти удается
не всех. В реанимационной палате сегодня нет свободных мест. Здесь лежат
тяжелейшие ковидные больные. Чтобы облегчить их состояние, врачи вводят их в
медикаментозную кому. По словам Алены Колесниковой, врача
анестезиолога-реаниматолога, такие пациенты очень тяжело поддаются лечению, это
очень непредсказуемые пациенты. «У них бывают периоды мнимого благополучия,
мнимого улучшения, которое затем сменяется ухудшением»…

  

Алена Колесникова отмечает, что пациенты, инфицированные ковидом, молодеют. Если
раньше в тяжелом состоянии поступали люди пожилого возраста, то сейчас нередко
приходится спасать жизни людей 40 лет. И в связи с тяжелой ситуацией призывает
людей ставить прививку.
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- Не отказывайтесь от вакцинации, - говорит она. – На сегодня это самый действенный и
самый надежный способ защитить себя от коронавирусной инфекции. Люди боятся
прививаться, боясь каких-то последствий. Но лучше потемпературить два дня после
прививки, чем попасть в отделение реанимации и не выйти отсюда вообще.

  

В Белогорске заметно снизились темпы вакцинации. А ведь именно прививка остается
одним из самых действенных методов борьбы с коронавирусом. Специалисты
предупреждают о четвертой волне. Которая будет опаснее предыдущих. Поэтому самое
время позаботиться о себе и своих близких и сделать прививку против ковида сейчас. В
Белогорске достаточное количество вакцины. Напоминаем, привиться можно во
взрослой поликлинике Белогорской больницы, кабинет №302. Вакцинацию могут пройти
граждане старше 18 лет. Для того чтобы поставить прививку, при себе необходимо
иметь паспорт, СНИЛС и медицинский полис, сообщает информационная программа
"Будни". 
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